
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和５年度第１回深浦公民館運営審議会 

２ 議 題 
(１) 令和５年度愛南町教育基本方針等について 
(２) 令和５年度深浦公民館事業計画(案)について 
(３) その他 

３ 開催日時 令和５年５月 18日(木) 19時 00分から 20時 10分まで 

４ 開催場所 深浦公民館 １階 青年室 

５ 傍聴者数  ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
岩﨑 邦夫、大西 強、弘瀬 八重美、粉川 惠仲、松浦 芳子、 
西口 明広、宮下 武浩、吉田 理香 

７ 担当所属 

所属名 深浦公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

公民館長 飯田 英功 
公民館主 前田 善正 
事務員  金澤 貴 

８ その他の
出席職員 

所属名  

出席職員 
(職・氏名) 

 

議事内容(次ページから) 
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岩﨑会長 

 

 

金澤事務員 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

全委員 

 

岩﨑会長 

 

全委員 

 

岩﨑会長 

 

 

金澤事務員 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

吉田委員 

 

 

定刻になりましたので、ただ今から令和５年度第１回深浦公

民館運営審議会を開催します。開会に当たりまして運営審議会

岩﨑会長が御挨拶申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

 議題に入る前に年度変わりにより各団体の代表の変更もあり

ますので、私の方でそれぞれ委員紹介をさせていただきます。  

 それで、お互いの顔と名前を知っていただきたいと思います。 

 (委員等紹介) 

では、これより議題に入ります。会議の進行を岩﨑会長にお

願いします。 

 

「(１) 令和５年度愛南町教育基本方針等について」を議題と

します。事務局から説明をお願いします。 

 

(資料に添って、愛南町教育基本方針等について特に前年度か

らの変更点、公民館マネジメントなど委員の皆さんにお願いす

る部分についても含め説明) 

 

事務局から説明がありましたが、御意見や御質問はありませ

んか。 

 

(内容について了承) 

 

特に質問等がなければ次に進みますが、よろしいですか。 

 

(了承) 

 

それでは、「(２) 令和５年度深浦公民館事業計画(案)」につ

いて事務局から説明をお願いします。 

 

(資料に添って、事業計画(案)について説明) 

 ※前回の審議会において(素案)として説明していたので、４

月から５月までの事業実施状況についても合わせて説明を行

う。 

 

ただ今事務局から説明がありましたが、御意見や御質問はあ

りませんか。 

 

 ふれあい運動会の開催について、幼稚園児も参加させたいの

で予定についてお聞きしたいのですが。 
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吉田委員 
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金澤事務員 

 

 

 

 

弘瀬委員 

 

 

 

金澤事務員 

 

 

 

 

 

前田館主 

 

 

 

岩﨑会長 
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前田館主 

 

 

 

 現時点では、以前に実施していたように 10月中旬くらいにど

うかなと考えています。現在は深浦漁協が日曜日が休日対応と

なっていますので、10月の第二日曜日を予定として、取りあえ

ず送迎対応としてマイクロバスの予定を抑えている状況です。

種目等の決定については、８月を目途に体協の体育委員さんに

集まってもらい意見交換をしたいと思います。ただ、開催の有

無については、地区役員会の意見も前もってお聞きしたいと考

えています。 

  

 実施の方向であれば、幼稚園児も是非参加させたいと思いま

す。 

 

 今、体育委員の話がありましたが、ここ数年運動会もやって

ないので。地区内での体育委員が誰か分からないのですが。 

 

 その件については、深浦地区の中でも新しい行政協力員もお

られるので近いうちに私の方で体協の役員名簿を確認し、各行

政協力員さんへ送付するようにします。それでよろしいでしょ

うか(西口体協会長の了解を得る。)。 

 

 去年からこの運営審議委員になっているのですが、人権・同

和教育研修は公民館では、どのような進め方になっているので

しょうか。 

 

 公民館では、各団体の役員に集まってもらい DVD 鑑賞等をし

て意見交換を行う方法がこれまで多くされていますが、そうす

ると参加者が同じ人ばかりということも考えられるので令和４

年度は婦人学級の会員を対象として実施しました。今年度はど

こかの常会に参加させてもらって実施したいと考えています。 

 

 人権・同和教育研修は、私も教員時代に約 30年間指導してき

ましたが、やはり継続していくことが一番大事だなと思ってい

ます。 

 

 ほかに何かありませんか。 

 

 防災訓練を実施してほしいと思っているのですが、いかがで

しょうか。 

 

 その点については、公民館としても自治防災会の支援として

関わっていきたいと考えています。例えば避難路の再確認など

があげられると思うのですが、是非日程調整も皆さんの協力も

お願いしてやりたいと思います。 
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前田館主 

 

 

 ほかに御意見、御質問はありませんか。なければ、「(２) 令

和５年度深浦公民館事業計画(案)について」は承認ということ

でよろしいでしょうか。 

 

(了承) 

 

御承認いただいたということで、「(案)」を二重線で消してい

ただいたらと思います。 

 続いて議題「(３) その他」に入ります。委員の皆様から何

かございませんか。ないようでしたら、事務局からあればお願

いします。 

 

 事務局からは特にありません。 

 

 ほかには何かありませんか。ないようでしたら、議題「(３)

その他」については終わりたいと思います。それでは、私の役

割は終了し、金澤事務員へ進行をお返しします。 

  

 それでは、３のその他ということで何かありませんか。事務

局からは特にありませんが。 

 

 ６月６日にあいなん幼稚園で園児と保護者を対象に防災研修

を開催予定としています。 

時間的には、２部構成で 10時 30分から 11時までが子供たち

対象、11時から 11時 30分までが大人対象としております。先

ほど防災関連の話がありましたので参考までに周知しておきま

す。 

 

 ほかに何かありませんか。 

 御意見も出尽くしたようですので、この辺りで会を終了した

いと思います。 

 次回の第２回運営審議会の開催は 10 月下旬から 11 月上旬く

らいで考えています。その際には、またいろいろと御協力をお

願いします。 

 それでは、閉会挨拶を前田館主お願いします。 

 

(閉会挨拶) 

 


